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O presidente da 
Câmara, Ro-
drigo Maia 

(DEM-RJ), apoiou nesta 
quarta-feira (26) a decisão de 
Jair Bolsonaro (sem partido) 
de recusar a proposta da equi-
pe econômica para o Renda 
Brasil e acusou o time do mi-
nistro Paulo Guedes de vazar 
a proposta antes de consultar 
o presidente.

Maia, que teve um café 
da manhã com Bolsonaro 
nesta quarta, fez as declara-
ções antes do início da sessão 
em que será votada a criação 
do TRF-6 (Tribunal Regional 
Federal da 6ª Região), com 
sede em Belo Horizonte.

No encontro, segundo o 
deputado, ambos trataram da 
dificuldade de prorrogar o 
auxílio emergencial no valor 
atual, de R$ 600.

Maia disse não ter fala-
do com Bolsonaro sobre o 

Renda Brasil, mas respal-
dou a decisão do presiden-
te de recusar a proposta de 
Guedes para o programa –
na avaliação de Bolsonaro, 
significaria “tirar de pobres 
para dar para paupérrimos”.

Para o deputado, “a equi-
pe econômica vazou antes da 
reunião com o presidente qual 
era a sua ideia” e “de forma 
pública também o presidente 
anunciou que, por enquanto, 
a matéria está suspensa”.

O episódio, disse Maia, 
passou a impressão de que a 
equipe de Guedes já tinha re-
solvido a questão com Bolso-
naro. “O que eu acho que tem 
problema é se ficar discutindo 
e avançando ideias que ainda 
não estão consolidadas e au-
torizadas pelo presidente da 
República.”

Ele lembrou que o Bolsa 
Família, programa social que 
o Renda Brasil quer subs-

tituir, custa cerca de R$ 25 
bilhões ao ano. “Vai ter que 
se encontrar um programa 
que atinja mais famílias e que 
se amplie o valor de R$ 180 
na média para R$ 250 ou R$ 
300, que é isso que o governo 
está dizendo que vai encami-
nhar para cá”, disse.

Maia avaliou que alguns 
programas, como abono sa-
larial e seguro-defeso, não 
são fáceis de acabar e defen-
deu que se busque caminhos.

“Eu concordo com os 
técnicos e com o Ricardo 
Paes de Barros [um dos ide-
alizadores do Bolsa Família] 
de que o abono salarial está 
mal alocado, está benefician-
do quem não precisa”, disse 
Maia, que criticou ainda sub-
sídios tributários que geram 
distorções e não beneficiam 
os mais pobres.

Danielle Brant e Isabella Macedo/Folhapress

Em aceno a Bolsonaro, Maia 
acusa time de Guedes de vazar 
Renda Brasil sem consultar 
presidente
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No Mundo

O furacão Laura 
deve ganhar 
força rapida-

mente e chegar à categoria 
4 nesta quarta-feira (26), se-
guindo uma rota direta para 
atingir o Texas e a Louisiana, 
na Costa do Golfo dos Esta-
dos Unidos (EUA), após o 
anoitecer e causar danos ca-
tastróficos, informou o Centro 
Nacional de Furacões (NHC).

A tempestade, que na 
manhã de ontem atingiu a 
categoria 3 na escala Saf-
fir-Simpson de cinco graus 
para medição de intensidade 
de furacões, estava a cerca 
de 465 quilômetros a sudeste 
de Galveston, no Texas, com 
ventos contínuos máximos 
de 185 quilômetros por hora, 
disse o centro sediado em 

Miami. Furacões de catego-
ria 4 podem gerar ventos de 
até 250 quilômetros por hora.

Mais de 420 mil morado-
res do Texas e mais 200 mil 
pessoas da vizinha Louisia-
na receberam ordens de re-
tirada obrigatória, e equipes 
estaduais e federais de ge-
renciamento de emergências 
correram para providenciar 
acomodações em abrigos e 
deixar socorristas a postos 
para possíveis resgates.

“Vocês só têm algumas 
horas para se preparar e sair 
antes do #FuracãoLaura. 
Onde quer que estejam, é 
aí que terão que aguentar a 
tempestade. Sejam espertos e 
fiquem seguros”, tuitou o go-
vernador da Louisiana, John 
Edwards, ontem.

A tempestade estava se 
movendo a cerca de 24 qui-
lômetros por hora. A maré de 
tempestade ao longo da Costa 
do Golfo dos EUA pode fazer 
as águas subirem entre 3,7 e 
4,6 metros em Intracoastal 
City e Morgan City, na Loui-
siana, e o Laura deve despejar 
entre 13 e 25 centímetros de 
chuva na região, disse o NHC.

A tempestade também 
deve desencadear tornados 
sobre a Louisiana, o extremo 
sudeste do Texas e o sudoeste 
do Mississippi, alertou o cen-
tro, acrescentando que pro-
vavelmente haverá inunda-
ções generalizadas em áreas 
urbanas do extremo sudeste 
do Texas até a Louisiana e o 
Arkansas.

Reuters/ABR

Furacão Laura avança rumo a litoral 
do Texas e à Louisiana

A governadora de 
Tóquio, Yuriko 
Koike, disse 

nesta terça-feira que a situa-
ção do coronavírus na capital 
do Japão está melhorando e 
que ela segue empenhada para 
que a cidade receba os Jogos 
Olímpicos no ano que vem.

“Acredito que a situação 
está muito melhor do que an-
tes”,afirmou Koike em entre-
vista à Reuters TV. “Faremos 
o nosso melhor para prevenir 
infecções por coronavírus 
aqui no Japão e também para 
dar as boas-vindas aos atletas 
de todo o mundo”.

Koike declarou no mês 
passado que Tóquio poderia 
declarar estado de emergên-
cia se a situação do coronaví-
rus piorasse.

Os casos diários ultra-
passaram os 400 em meio ao 
aumento dos testes. Os novos 
casos apresentaram tendência 
de queda na semana passada 
e estavam em 187 em Tóquio 
nesta terça-feira.

Koike afirmou que Tó-
quio estabeleceu muitas me-
didas concretas para comba-
ter o contágio, mas a chegada 
e distribuição da vacina é um 
“fator essencial” que ainda 
precisa ser determinado antes 
que os Jogos possam estar ga-
rantidos.

Ex-apresentadora de TV, 
Koike foi a primeira mu-
lher ministra da Defesa do 
Japão e a primeira mulher a 
concorrer, embora sem su-
cesso, a líder do governista 
Partido Liberal Democrata.

Terra/Biznews

Governadora de Tóquio 
mostra confiança com 
Olimpíada

Em meio à crise da 
Belarus e ao au-
mento da atividade 

militar da Rússia e da Otan 
(aliança militar ocidental) na 
região norte da Europa, a Su-
écia colocou suas forças em 
alerta no mar Báltico.

Caças e navios estão em 
alta prontidão, e os noticiá-
rios de TV mostraram cenas 
inusitadas: soldados e veí-
culos blindados patrulhando 
ruas da bucólica Gotlândia, 
um popular ponto turístico do 
país nórdico.

O motivo: a ilha é alta-
mente estratégica, por ficar 
num ponto vulnerável à Frota 
do Báltico da Rússia, basea-
da em Kaliningrado, territó-

rio ensaduichado do Kremlin 
entre a Lituânia e a Polônia.

Segundo comunicado do 
Ministério da Defesa sueco, 
“esses são tempos de agita-
ção, a segurança global está 
passando por mudanças rá-
pidas e estamos assistindo 
à deterioração da situação 
na vizinhança da Suécia”.

Segundo analistas milita-
res suecos, o motivo do alerta 
foi a passagem de um navio 
de desembarque russo, o Ko-
rolev, próximo à Gotlândia, 
na terça (25).

O jornal Dagens Nyheter 
publicou nesta quarta (26) 
que caças Gripen foram des-
locados para a ilha e que qua-
tro fragatas suecas patrulham 

a região em conjunto com 
um caça-minas finlandês.

Os militares suecos, fiéis 
à sua tradição de neutralidade 
possível, apontaram para to-
dos os lados.

“Há agora uma extensa 
atividade no mar Báltico, con-
duzida por russos e também 
por atores ocidentais, numa 
escala que nós não vimos 
desde a Guerra Fria”, disse 
em nota Jan Thörnqvist, o co-
mandante de operações con-
juntas das Forças Armadas.

O texto afirma que “a si-
tuação é mais instável e difícil 
de prever”, e que “os eventos 
na Belarus são um lembrete” 
disso.

Igor Gielow/Folhapress

Crise na Belarus e 
tensão no Báltico fazem 

Suécia entrar em 
alerta militar
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O Banco Central 
aprovou, nes-
ta quarta-feira 

(26), a convenção das regis-
tradoras de recebíveis. Este é 
o último passo para a imple-
mentação do novo sistema, 
que, na prática, reduz a cha-
mada trava bancária.

De acordo com a auto-
ridade monetária, o novo 
sistema dá ao lojista mais li-
berdade para negociar seus 
recebíveis e tomar crédito a 
taxas menores que a ofereci-
da pelo banco com o qual ele 
tem relacionamento.

Antes, as informações 
eram centralizadas na insti-
tuição de origem.

“Esta é a última peça que 
estava faltando para a mudan-
ça que o BC vem implemen-
tando de aperfeiçoamento nas 
operações de crédito baseada 
em recebíveis de cartão”, dis-
se o chefe do departamento 
de competição e estrutura do 
mercado financeiro da autori-

dade monetária, Ângelo Du-
arte.

Os recebíveis são valo-
res a serem recebidos pelo 
lojista por compras no car-
tão de crédito ou débito, por 
exemplo, em datas futuras. 
Essas quantias são utiliza-
dos como garantia para que 
o empresário tome crédito.

A trava bancária impe-
de que o comerciante utilize 
os recebimentos futuros para 
outras operações de crédito, 
já que a agenda ficava blo-
queada pelo banco que con-
cede o empréstimo.

O BC criou, no ano pas-
sado, a figura do registrador 
de recebíveis. Essas empresas 
centralizarão os registros des-
sas operações e poderão com-
partilhar as informações com 
instituições que tenham inte-
resse em conceder o crédito.

Atualmente, duas em-
presas estão dentro da con-
venção, a Cerc (Central de 
Recebíveis) e a Cip (Câmara 

Interbancária de Pagamen-
tos). A Tag Tecnologia para 
o Sistema Financeiro está em 
fase final do processo de au-
torização.

O registro das transações 
será feita pelo credenciador 
(empresas de maquininhas) 
e será gratuito. O comparti-
lhamento das informações, 
no entanto, poderão ter taxas 
negociadas entre as partes.

Assim, o lojista terá mais 
liberdade para negociar seus 
recebíveis e tomar crédito a 
taxas menores que a ofereci-
da pelo banco com o qual ele 
tem relacionamento. Antes, as 
informações eram centraliza-
das na instituição de origem.

“Essa é só uma tradução 
operacional das normas que o 
BC já tinha divulgado no ano 
passado. Com isso, espera-
mos aumentar a competição 
no mercado e reduzir as ta-
xas”, disse Duarte.

Larissa Garcia/Folhapress

BC aprova última etapa de norma que 
reduz trava bancária

O Índice de Con-
fiança da Cons-
trução (ICST), 

divulgado ontem (26), no 
Rio de Janeiro, pelo Institu-
to Brasileiro de Economia, 
da Fundação Getulio Vargas 
(FGV Ibre), subiu 4,1 pontos 
e alcançou 87,8 pontos em 
agosto. Esta é a quarta alta 
seguida, depois das quedas 
percebidas em março e abril, 
no começo da pandemia de 
covid-19, que paralisou boa 
parte dos setores econômicos 
do país. Com isso, o índice 
recuperou 82% dessas perdas.

Segundo a coordenadora 
de Projetos da Construção da 
FGV Ibre, Ana Maria Cas-
telo, a elevação ocorreu nos 
dois grupos componentes 
do índice, influenciados por 
perspectivas menos pessimis-
tas para os próximos meses 

e pela melhora da situação 
atual. Mas ela destaca que o 
cenário geral ainda é difícil 
para os empresários do setor.

“A sondagem [pesquisa] 
mostra que a confiança dos 
empresários da construção 
está próxima do patamar pré-
-covid, refletindo a evolução 
favorável de seus dois com-
ponentes. Contudo, mesmo 
com a retomada a um cená-
rio anterior de atividades, o 
ciclo produtivo foi afetado, 
uma vez que, durante a pan-
demia, muitos negócios fo-
ram adiados ou cancelados. 
Para 35,6% das empresas, os 
negócios continuam fracos, 
contra 29% em fevereiro, o 
que significa que a retomada 
está sendo mais difícil para 
algumas empresas”, explicou.

Akemi Nitahara/ABR

Confiança da construção 
cresce e alcança patamar 
perto da pré-pandemia

O comércio ele-
trônico conse-
guiu manter o 

forte crescimento em julho, 
mesmo com a reabertura do 
varejo físico e relaxamento 
das medidas de isolamento na 
maior parte do país.

A conquista de novos 
consumidores durante a pan-
demia, maior frequência de 
compras e aquisição de itens 
de alto giro -como alimen-
tos, produtos farmacêuticos 
e de beleza e produtos para 
animais de estimação- devem 
garantir a manutenção das 
vendas digitais em patamar 
maior do que antes da crise, 
avalia associação setorial.

Mas a desigualdade de 
acesso à tecnologia, dificul-
dades logísticas de entrega e 
de segurança na hora do pa-
gamento ainda são desafios 
para a expansão do segmento 
no país.

O setor também aguarda 
apreensivo as possíveis mu-
danças tributárias com o novo 
“imposto digital” prometido 
pela equipe econômica e a 
entrada em vigor da LGPD 
(Lei Geral de Proteção de Da-
dos), ainda indefinida.

Em julho, as vendas do 
comércio eletrônico dobra-
ram em relação a igual mês 
de 2019, com crescimento 
de 107%, após altas de 111% 

em junho, 137% em maio e 
98% em abril. Os dados, di-
vulgados em primeira mão à 
reportagem, são do Comitê 
de Métricas da Câmara Brasi-
leira de Comércio Eletrônico 
(camara-e.net), em parceria 
com o Movimento Compre & 
Confie.

Em relação a junho, a alta 
de vendas foi mais modesta, 
de 6% em julho, compensan-
do parte da queda de 13% re-
gistrada no mês anterior, na 
ressaca das vendas do Dia das 
Mães. Em termos de fatura-
mento, o avanço foi de 109% 
em julho na comparação anu-
al e de 3% ante junho.

Thais Carrança/Folhapress

Manter vendas digitais 
em alta é desafio para 

o varejo com fim 
do isolamento
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Política

Por volta das 14h50 
da  quarta-feira (26), 
a Bolsa de Valores 

brasileira cai 2,5% a 99 mil 
pontos, e o dólar sobe 1,8%, 
a R$ 5,63, após o presidente 
Jair Bolsonaro (sem partido) 
dizer que recusou a proposta 
enviada pela sua equipe eco-
nômica do Renda Brasil, re-
formulação do Bolsa Família.

“Ontem discutimos a pos-
sível proposta do renda Brasil 
e eu falei ‘tá suspenso’. Va-
mos voltar a conversar. A pro-
posta que a equipe econômica 
apareceu pra mim não será 
enviada ao parlamento. Não 
posso tirar de pobres para dar 
para paupérrimos”, disse em 
evento na quarta (26).

Na última segunda (24), o 
ministro Paulo Guedes (Eco-
nomia) avisou ao presidente 
Jair Bolsonaro que o novo 
programa social do governo 
só terá benefício médio supe-
rior a R$ 300 se as deduções 

do IR (Imposto de Renda) da 
pessoa física forem extintas.

O presidente falou do au-
xilio emergencial de R$ 600 
em tom de autoelogio ao seu 
governo, sem saber ainda pre-
cisar o valor do benefício que 
continuará até o fim do ano. 
“Resolvemos estender até 
dezembro. O valor não será 
R$ 200 nem R$ 600”, disse. 
“Lamentavelmente como é 
emergencial, tem que ter um 
ponto final.”

Segundo ele, o auxílio “é 
pouco para quem recebe, mas 
muito para um país que se en-
divida”.

Para a reformulação do 
Bolsa Família, que passará 
a se chamar Renda Brasil, 
Guedes apresentou propostas 
de parcelas entre R$ 240 e R$ 
270, a depender do desenho 
da assistência e da extinção de 
outros programas. Bolsonaro 
pressiona para que o valor 
chegue a pelo menos R$ 300.

Para o mercado, a diver-
gência entre Guedes e Bol-
sonaro apresenta um risco à 
situação fiscal do país, com 
a possibilidade de um bene-
fício mais custoso aos co-
fres públicos, e à permanên-
cia do ministro no governo.

“Está cada vez mais difí-
cil a permanência de Guedes. 
Estamos observando bastante 
divergência entre o programa 
que foi proposto no início do 
governo e o que está sendo 
executado. Discordâncias en-
tre o ministro e o presidente 
tem se tornando uma cons-
tante e inviabilizam a manu-
tenção do teto de gastos. A 
depender do desenrolar dessa 
situação, e com Guedes sem 
a possibilidade de executar as 
medidas de ajuste fiscal, a sua 
saída se torna bastante prová-
vel”, diz Igor Cavaca, analis-
ta da Warren Investimentos.

Júlia Moura/Folhapress

Dólar dispara e Bolsa despenca com 
divergência entre Bolsonaro e Guedes 
no Renda Brasil

O vice-presidente 
da República, 
Hamilton Mou-

rão, disse ontem (26) que é 
favorável à tese de que es-
tudantes universitários com 
condições financeiras deve-
riam pagar para estudar em 
universidades públicas fede-
rais. Para Mourão, os valores 
arrecadados ajudariam a sub-
sidiar o ingresso de jovens 
menos favorecidos em ins-
tituições de ensino superior 
particulares.

“Uma visão que tenho de 
longa data é que temos gente 
que, podendo pagar, está den-
tro da universidade federal, 
recebendo ensino de graça. E 
que, uma vez formada, pas-
sa única e exclusivamente a 
lidar com sua vida privada”, 
comentou o vice-presiden-
te ao proferir, pela internet, 
uma palestra organizada pelo 
grupo Ser Educacional, man-
tenedor de seis instituições 
de ensino superior espalha-
das pelo país, além de esco-

las técnicas e forte presença 
no ensino à distância (EAD).

“Digo isto de cadeira 
porque minha filha e meu fi-
lho estudaram em universi-
dades federais. E eu poderia 
ter pago algo. Seria normal”, 
acrescentou o vice-presidente 
ao responder a pergunta de 
um dos sócios do grupo edu-
cacional, que queria saber se 
o governo tinha alguma pro-
posta para aumentar o núme-
ro de alunos matriculados no 
ensino superior.

“O Estado brasileiro en-
frenta uma crise fiscal grave. 
Uma crise que lhe dá pouco 
espaço para soluções que 
utilizem recursos públicos 
de forma a termos um maior 
gasto social”, começou res-
pondendo Mourão, antes de 
acrescentar que a cobrança 
para universitários com me-
lhores condições financeiras 
seria uma forma de compen-
sação que ajudaria o Estado 
a ampliar investimentos em 
Educação.            Alex Rodrigues/ABR

Mourão: universitários 
com condições deviam 
pagar por ensino público

A permanênc ia 
da sede do gru-
po empresarial 

ligado à companhia aérea 
Avianca em uma remota ilha 
de 2.000 habitantes no oce-
ano Pacífico foi um dos mo-
tivos para a ordem de prisão 
preventiva dos irmãos Ger-
mán e José Efromovich na 
Operação Lava Jato, cumpri-
da na última quarta-feira (19).

Segundo os procuradores 
da operação, os dois possuem 
uma “sofisticada e fraudu-
lenta estrutura financeira in-
ternacional” para promover 
reiteradas fraudes contra cre-
dores e crimes de corrupção.

Os irmãos sócios da com-
panhia aérea foram presos na 
72ª fase da operação, sob sus-
peita de pagar propina para 
o ex-presidente da Transpe-
tro (subsidiária da Petrobras 
para o transporte de com-
bustíveis) Sérgio Machado, 
que também é ex-senador. 
Eles negam essas acusações.

A posse de uma rede de 
empresas e contas no exterior 
foi mencionada em despacho 
da juíza Gabriela Hardt, da 
13ª Vara Federal de Curitiba, 
como um fator que amplia 
a possibilidade de fuga ou 
“abrigo em outros países”.

Informações que constam 
no pedido de prisão mencio-

nam como controlador do 
grupo empresarial o Synergy 
Trust, de sede em Niue, um 
paraíso fiscal na Oceania, a 
2.500 km da Nova Zelândia.

A localidade é uma ilha 
associada ao Estado neo-
zelandês, de área territorial 
menor do que a de Ilhabela 
(SP). Embora autônoma, a 
ilha deixa à Nova Zelândia 
a responsabilidade sobre de-
fesa e representação exterior, 
e seus habitantes também 
têm a nacionalidade neoze-
landesa. É tão isolada que só 
recebe dois voos semanais.

Felipe Bachtold/Folhapress

Alvos da Lava Jato, donos 
da Avianca guardaram 

império empresarial em 
ilhota no Pacífico
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Finanças

O presidente Jair 
Bolsonaro foi 
o protagonista 

desta quarta-feira, ao cobrar 
publicamente a equipe eco-
nômica por uma solução que 
o satisfaça quanto ao valor 
do Renda Brasil, programa 
distributivo que substituirá o 
auxílio emergencial, o qual se 
mostrou vital para recupera-
ção de sua popularidade em 
meio à pandemia. A reação 
do mercado foi em direção 
única: dólar spot a R$ 5,63 
na máxima do dia, avanço 
dos juros futuros e Ibovespa 
na faixa de 99 mil pontos no 
pior momento da sessão.

Ao final, o principal índi-
ce da B3 mostrava perda de 
1,46%, aos 100.627,33 pon-
tos, com piso a 99.359,36 e 
pico a 102.521,38, saindo de 
abertura aos 102.118,76 pon-
tos. O giro financeiro foi de 
R$ 29,3 bilhões, bem acima 
do observado nas duas ses-

sões anteriores, que estiveram 
entre os mais fracos do mês, 
à espera do Renda Brasil.

Assim, em dia favorável 
no exterior, com S&P 500 e 
Nasdaq renovando máximas 
históricas tanto no intradia 
como no encerramento, o 
descolamento se impôs ao 
Ibovespa, com perdas espa-
lhadas por empresas e setores, 
deixando poucas exceções 
positivas, como Intermédica 
(+3,24%), Magazine Luiza 
(+2,44%) e Marfrig (+1,35%), 
na ponta do índice na sessão.

No lado oposto, Eletro-
bras ON cedeu 4,71%, se-
guida por Embraer (-4,57%) 
e Cemig (-4,23%). Entre 
as blue chips, Petrobras 
PN caiu 2,84% e Banco do 
Brasil ON, 2,41%. Com o 
desempenho desta quar-
ta-feira, o Ibovespa perde 
0,88% na semana, 2,22% 
no mês e 12,99% no ano.

“Complicado, o sinal não 
foi bom. Estamos incorrendo 
em erros do passado recente – 
nem saímos daquela situação 
para que volte a ocorrer do 
mesmo jeito. Está se tentan-
do evitar o que é impopular, 
para ficar apenas com o que 
é popular, mas, para dar um 
benefício maior, vai ter que 
cortar em algum lugar, tem 
que ter compensação”, diz Ja-
son Vieira, economista-che-
fe da Infinity Asset. “Neste 
momento, o que se defende 
são práticas relativamente 
simples: tem que respeitar o 
fiscal; fora disso, o custo é 
elevado”, observa o econo-
mista, acrescentando que a 
história é “muito curta” para 
que se deixe de perceber que, 
hoje, o nível de endividamen-
to público é pior e as condi-
ções econômicas permane-
cem muito adversas para que 
se opte por nova aventura.

IstoéDinheiro

Bolsa fecha em baixa de 1,46%, aos 
100.627,33 pontos, com pressão 
sobre Guedes

O aumento da 
pressão sobre 
a área econô-

mica, após o presidente Jair 
Bolsonaro anunciar no fim da 
manhã que não vai mandar ao 
Congresso o programa Renda 
Brasil da forma como foi ela-
borado, empinou ainda mais 
a curva de juros, com as taxas 
longas subindo mais de 30 
pontos-base nas máximas à 
tarde. Mais do que a piora do 
risco fiscal, o mercado voltou 
a colocar nos preços a pos-
sibilidade do ministro Paulo 
Guedes deixar o governo, o 
que representaria a derrota 
da agenda liberal e reformista 
vista como essencial para co-
locar o País nos trilhos.

As taxas curtas também 
subiram e a precificação de 
corte da Selic não só conti-

nuou enterrada como a curva 
passou a projetar chance de 
alta de 0,25 ponto porcentu-
al na taxa básica nas reuniões 
do Copom que restam em 
2020, já a partir de setembro.

O contrato de Depósito 
Interfinanceiro (DI) mais lí-
quido nesta quarta-feira foi 
o janeiro de 2023, com 565 
mil contratos, quase o dobro 
da média diária dos últimos 
30 dias (286,5 mil). A taxa 
voltou à casa dos 4,0%, para 
4,07%, de 3,933% no ajuste 
anterior. O DI para janeiro 
de 2025 fechou com taxa de 
5,96%, ante 5,754%, e a do 
DI para janeiro de 2027 su-
biu de 6,763% para 6,97%. 
Nos curtos, o DI para janei-
ro de 2022 fechou em 2,83% 
(2,753% no ajuste anterior).

IstoéDinheiro

Juros longos fecham em 
forte alta com temor 
sobre saída de Guedes e 
risco fiscal

O Banco Central 
(BC) prevê o 
lançamento ofi-

cial da solução de meios de 
pagamento PIX para o dia 16 
de novembro. Com isso, al-
guns bancos como Itaú Uni-
banco, Nubank, Santander e 
Inter já se movimentaram e 
pretendem liberar o pré-ca-
dastro para o sistema, aos cli-
entes, em outubro.

A plataforma permitirá 
que os clientes realizem 
transferências bancárias para 
empresas e pessoas durante 
24 horas por dia e 7 dias por 

semana. O PIX terá um me-
canismo que guarda dados as-
sociados (as chaves) fazendo 
uma conexão direta com as 
contas de todas as instituições 
financeiras.

No caso de empresas, a 
plataforma traz vantagens 
em relação ao pagamento 
por cartão de débito. Isso 
porque o consumidor pagante 
não precisará ter conta em 
banco, como ocorre com os 
cartões. Bastará abastecer a 
carteira digital do PIX para 
enviar e receber dinheiro.

Em sua página, o Itaú di-
vulgou que no dia 5 de out-
ubro será possível realizar o 
cadastro da chave do PIX. O 
Nubank, Inter e o Santander 
devem começar o cadastra-
mento de cliente também no 
início de outubro.

O Banco Santand-
er anunciou ainda o “SX”, 
uma solução financeira que 
vai utilizar o PIX para faz-
er transações. A ferramenta 
vai oferecer benefícios para 
os clientes que utilizarem o 
novo sistema do BC.

IstoéDinheiro

Itaú Unibanco, Nubank, 
Santander e Inter 

garantem pré-cadastro 
do PIX em outubro
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Publicidade Legal

Zirr Decor e Hideki Engenharia Ltda.
CNPJ/ME nº 27.416.818/0001-46 – NIRE 35.231.377.532

Ata de Reunião dos Sócios Quotistas
Aos 24/08/2020, às 10h00, na Rua Calógeras nº 20, Jardim Umarizal, São Paulo/SP, sede da Sociedade, nos termos da Lei nº 
10.406/2002, os sócios representando a totalidade do capital social; compareceram e declararam cientes do local, data, hora e 
ordem do dia, dispensando as formalidades da convocação; escolheram para presidir os trabalhos o sócio Christian Hideki Konisi, 
ora Presidente, e sócia Cintia Zirr Bisarria para secretariar, ora Secretários, membros da mesa diretora. Iniciados os trabalhos, os 
sócios deliberaram sobre a redução do capital social da empresa, os sócios decidiram reduzir o capital por considera-lo excessivo em 
relação ao objeto da sociedade, de R$ 94.580,00 para R$ 49.000,00, que continuará distribuído aos sócios na mesma proporção de 
quotas. Posto a ordem do dia em discussão e votação, este tópico foi aprovado sem reservas e restrições. Terminados os trabalhos, 
inexistindo qualquer outra manifestação, lavrei a presente ata que foi lida, aprovada, e assinada pelo Presidente e por mim, Secretário, 
para apresentação e arquivamento na JUCESP. Assinaturas: Christian Hideki Konisi – Presidente; Cintia Zirr Bisarria – Secretária.

Quatrix Investimentos e Participações Imobiliárias S.A.
CNPJ/ME nº 17.297.499/0001-43 – NIRE 35.300.446.542

Certidão da Ata de Assembleia Geral Ordinária
Data, Hora e Local: 29/06/2020, às 11h00, na sede social na Rua Doutor Seráfico de Assis Carvalho, nº 103, Edm 42, 
São Paulo-SP. Edital de Convocação com Aviso aos Acionistas: dispensada a convocação pela imprensa, na forma 
do artigo 124, § 4º da Lei 6.404/76. Quórum de Instalação: presentes os acionistas detentores da totalidade das ações 
representativas do capital social. Mesa: Grazzieli Maria Romeira Portella Silva Gomes Rocha, Presidente; e Geraldo Romera 
Portella Silva Gomes, Secretário. Ordem do Dia: a) Exame, discussão e votação do relatório da administração, balanço 
patrimonial e demonstrações financeiras referente ao exercício findo em 31/12/2019; b) Outros assuntos de interesse da 
sociedade. Deliberações: a) Foram aprovados, sem restrições, o relatório da diretoria, as demonstrações financeiras e o 
balanço patrimonial referente ao exercício findo em 31/12/2019, publicado no “Diário Oficial do Estado de São Paulo” e no 
“Data Mercantil” na edição de 27/05/2020. Passando ao item b) da ordem do dia, foi dispensada a instalação do Conselho 
Fiscal conforme faculta o artigo 161 da Lei nº 6.404/76. Observações Finais: 1) Quórum das deliberações: Aprovado 
por unanimidade de votos dos Acionistas presentes; 2) Ficam arquivados na sede da sociedade os documentos citados; 
3) Encerramento: Esgotada a ordem do dia e nada mais havendo a tratar, a Sra. Presidente declara encerrada a sessão, 
da qual lavrou-se a presente certidão, a qual foi lida e achada conforme por todos os presentes. Acionistas presentes: 
Geraldo Romera Portela Silva Gomes; Grazzieli Maria Romeira Portella Silva Gomes Rocha; Pryscyla Romera Portela Silva 
Gomes. Grazzieli Maria Romeira Portella Silva Gomes Rocha – Presidente; Geraldo Romera Portela Silva Gomes – Secretário. 
JUCESP – Registrado sob o nº 305.377/20-6 em 14/08/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Cel-Lep Ensino de Idiomas S.A. – CNPJ/MF nº 10.772.420/0001-40 – NIRE 35.300.367.570
Ata da Assembleia Geral Extraordinária realizada em 21 de novembro de 2019

Data, Horário e Local: 21/11/2019, às 10 horas, na sede social. Mesa: Sr. Alexandre Velilla Garcia – Presidente; Sra. Lenita Teixeira 
de Almeida Campos – Secretária. Convocação e Presença: Dispensada, face a presença de acionistas representando a totalidade 
do capital social. Deliberações da Ordem do Dia: por unanimidade aprovam a alteração do objeto social da Companhia a fim de 
refletir suas atividades desempenhadas, passando o artigo 2º ter a seguinte redação: “Artigo 2º. A Companhia tem por objeto: 
(a) a prestação de serviços de ensino de língua estrangeira e informática; (b) a aplicação de material didático para utilização em 
equipamento multimídia, laboratórios de idiomas e outros recursos audiovisuais, em métodos interativos; (c) o licenciamento, 
sublicenciamento ou cessão de uso de programas de computação, inclusive distribuição; (d) a tradução de textos, inclusive, mas não 
limitado a livros, revistas e manuais, originalmente escritos em língua estrangeira para português ou vice-versa; (e) a interpretação 
simultânea ou consecutivas em língua estrangeira para português ou vice-versa; (f) a prestação de serviço de intercâmbio cultural; 
agenciamento de intercâmbio de estudantes e viagem turística, promovido pela venda de cursos de idiomas ou outros programas 
educacionais organizados e ministrados no exterior, excursões, pacote de viagens, assessoramento e organização de viagens, 
incluindo a intermediação da venda de passagens aéreas e reservas de hotéis; e, agenciamento de integração entre empresas e 
escolas; (g) o oferecimento de cursos, seminários, palestras, oficinas, eventos, consultoria, exposições, festivais, elaborar projetos 
de interesse nas suas áreas de atuação envolvendo comunicação em inglês e outros idiomas, bem como tecnologia da informação, 
informática, programação de computadores e similares, robótica, aplicativos e jogos eletrônicos; (h) a organização, em parceria 
e cooperação, com outros estabelecimentos de ensino infantil, fundamental e de ensino médio, podendo fazer parte do conteúdo 
curricular de tais estabelecimentos, no que concerne a cursos e atividades para ensino de inglês como língua estrangeira e de 
informática; (i) dar assessoria ou estabelecer parcerias com estabelecimentos de ensino superior, no planejamento, elaboração e 
implementação de projetos para desenvolvimento das habilidades de comunicação dos respectivos alunos em idioma estrangeiro 
e informática; (j) a organização e implementação do Sistema de Ensino Cel-Lep, zelando por sua expansão e pela manutenção de 
elevado padrão de qualidade dos cursos proporcionados e dos resultados obtidos, tanto com referência a integrantes do Sistema, 
das quais participe ou venha participar do capital social, quanto com referência a integrantes do Sistema como licenciados através 
de contratos específicos; (k) o desenvolvimento de metodologia, conteúdo e recursos pedagógicos e tecnológicos, para ensino e 
treinamento, consubstanciados em cursos para ensino de um segundo idioma, como língua estrangeira, com ênfase nos aspectos 
comunicativos, em seus contextos culturais específicos, bem como de informática; (l) a elaboração, execução e acompanhamento 
de programas de treinamento e desenvolvimento de pessoal docente e técnico, para atuar no desenvolvimento de comunicação 
em língua estrangeira e de informática, nos estabelecimentos que integram ou que vierem a integrar o Sistema de Ensino Cel-
-Lep; (m) a edição e comercialização de material didático, em especial, os de interesse dos estabelecimentos integrantes do 
Sistema de Ensino Cel-Lep; (n) o licenciamento e/ou franqueamento do seu Sistema de Ensino, suas marcas e afins em todo 
território nacional e/ou no exterior, podendo para isso, praticar todos os atos e exercer todas as operações direta ou indiretamente 
ligadas aos seus fins, observados os limites e condições estabelecidas neste Estatuto Social e na lei; e, (o) a participação em 
outras sociedades como sócia, acionista ou quotista.” Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Assembleia, 
sendo lavrada a presente Ata. São Paulo, 21/11/2019. Assinaturas: Mesa: Alexandre Velilla Garcia – Presidente; Lenita Teixeira de 
Almeida Campos – Secretária. JUCESP – Registro nº 621.681/19-2 em 04/12/2019. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Silvaspar Empreendimentos e Participações S.A.
CNPJ/ME nº 18.145.882/0001-49 – NIRE 35.300.453.085

Certidão da Ata de Assembleia Geral Ordinária
Data, Hora e Local: 29/06/2020, às 17:00 horas, na sede social na Rua Regente Feijó, nº 67, São Caetano do Sul-SP. Edital 
de Convocação com Aviso aos Acionistas: dispensada a convocação pela imprensa, na forma do artigo 124, § 4º da Lei 
6.404/76. Quórum de Instalação: presentes os acionistas detentores da totalidade das ações representativas do capital 
social. Mesa: Eunice da Silva Gomes Cunha, Presidente; e Luciene Fernandes da Silva, Secretária. Ordem do Dia: a) Exame, 
discussão e votação do relatório da administração, balanço patrimonial e demonstrações financeiras referente ao exercício 
findo em 31/12/2019; b) Outros assuntos de interesse da Sociedade. Deliberações: colocada em votação a matéria cons-
tante do item “a” da ordem do dia, foram aprovados, sem restrições, o relatório da diretoria, as demonstrações financeiras 
e o balanço patrimonial referente ao exercício findo em 31/12/2019, publicados no “DOE-SP” e no “Data Mercantil” nas 
edições de 29/04/2020. Passando ao item “b” da ordem do dia, foi dispensada a instalação do Conselho Fiscal conforme 
faculta o artigo 161 da Lei nº 6.404/76. Observações Finais: 1) Quórum das deliberações: aprovado por unanimidade 
de votos dos Acionistas presentes; 2) Ficam arquivados na sede da sociedade os documentos citados; 3) Encerramento: 
Esgotada a ordem do dia e nada mais havendo a tratar, a Sra. Presidente declara encerrada a sessão, da qual lavrou-se a 
presente certidão, a qual foi lida e achada conforme por todos os presentes. Acionistas presentes: Eunice da Silva Gomes 
Cunha; Quadrimaster Empreendimentos e Participações S.A. representada por Luciene Fernandes da Silva e Veronika 
Crystine Girão Romera da Silva. Eunice da Silva Gomes Cunha – Presidente da Assembleia; Luciene Fernandes da Silva – 
Secretária. JUCESP – Certifico o registro sob o nº 305.574/20-6 em 14/08/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

B.Drops S/A
CNPJ/ME nº 12.787.333/0001-91

Demonstrações Financeiras referentes aos exercícios sociais encerrados em 31 de dezembro de 2019 e 2018 (Valores expressos em Reais – R$)
Balanços Patrimoniais Demonstrações dos Fluxos de Caixa (Metódo Indireto)

Demonstrações de Resultados

Demonstrações das Mutações do Patrimônio Líquido2019 2018
Ativo | Circulante 1.743.721 1.040.137
Caixa e Equivalentes de Caixa 1.099.831 47
Contas a Receber de Clientes 435.769 872.002
Outros Créditos 42.275 69.512
Impostos a Recuperar 165.846 87.861
Despesas Antecipadas – 10.716
Não Circulante 984.352 999.325
Imobilizado 1.870.475 1.560.341
Depreciação Acumulada (886.123) (561.016)
Total do Ativo 2.728.073 2.039.462
Passivo e Patrimônio Líquido | Cirulante 511.242 691.311
Fornecedores 271.951 371.871
Empréstimo e Financiamentos – 29.207
Impostos a Pagar 58.474 93.708
Salários a Pagar 45.671 33.359
Provisões de Férias 38.103 39.882
Parcelamentos de Impostos 80.927 113.821
Outras Obrigações 16.116 9.463
Não Circulante 450.173 365.353
Partes Relacionadas 450.173 365.353
Patrimônio Líquido 1.766.658 982.797
Capital Social 1.625.000 3.110.000
Adiantamento para Futuro Aumento de Capital 3.342.989 –
Prejuízos Acumulados (2.141.978) (1.811.749)
Ajustes de Exercícios Anteriores (32.338) (79.393)
Resultado do Exercício (1.027.015) (236.061)
Total do Passivo e Patrimônio Líquido 2.728.073 2.039.462

Atividades Operacionais 2019 2018
Resultado antes do IRPJ e Contribuição Social (1.027.015) (236.061)
Ajustes ao Resultado antes dos Tributos
Depreciação e Amortização 325.586 267.209
Perdas Estimadas em Créditos de Liquidação Duvidosa 6.442 12.426
Resultado na Alienação do Ativo Tangível 655 1.909
Variação Cambial 174 (48)

(694.158) 45.435
Variação em Ativos e Passivos
Contas a Receber de Clientes 429.791 (585.026)
Outros Créditos 27.237 (31.630)
Impostos a Recuperar (77.985) (81.654)
Despesas Antecipadas 10.716 5.651
Fornecedores (99.920) 292.738
Empréstimos e Financiamentos (29.207) 7.534
Impostos a Pagar (35.234) 4.885
Salários a Pagar 12.312 (107.397)
Provisões de Férias (1.779) (1.980)
Parcelamentos de Impostos (32.894) 43.013
Outras Obrigações 6.653 9.463
Partes Relacionadas 84.820 (242.980)

294.508 (687.383)
Fluxo de Caixa das Atividades Operacionais (399.649) (641.948)
Atividades de Investimento
Aquisição de Ativo Imobilizado (358.556) (364.758)
Fluxo de Caixa das Atividades de Investimentos (358.556) (364.758)
Atividades de Financiamentos
Adiantamento para Futuro Aumento de Capital 1.857.989 1.000.000
Fluxo de Caixa das Atividades de Financiamentos 1.857.989 1.000.000
Aumento (Diminuição) no Caixa e Equivalentes 1.099.784 (6.706)
Saldos de Caixa e Equivalentes:
No Início do Exercício 47 6.753
No Final do Exercício 1.099.831 47
Aumento (Diminuição) no Caixa e Equivalentes 1.099.784 (6.706)

2019 2018
Receita Bruta: Receita de Prestação de Serviços 3.725.898 3.985.729
Deduções da Receita Bruta
Impostos Incidentes sobre a Receita (438.383) (521.670)
Receita Líquida 3.287.515 3.464.059
Custos: Custos dos Serviços Prestados (895.477) (998.065)
Lucro Bruto 2.392.038 2.465.994

Capital Social
Capital 
Social 

Integra-
lizado AFAC

Prejuízos 
Acumu-

lados

Total 
Patri-

mônio 
Líquido

Saldos em 31/12/2017 2.110.000 – (1.811.749) 298.251
Aumento de Capital 1.000.000 – – 1.000.000
Ajustes de Exercícios Anteriores – – (79.393) (79.393)
Prejuízo Líquido do Exercício – – (236.061) (236.061)
Saldos em 31/12/2018 3.110.000 – (2.127.203) 982.797
Redução de Capital i) (1.485.000) – – (1.485.000)
Ajustes de Exercícios Anteriores – – (47.113) (47.113)
Prejuízo Líquido do Exercício – – (1.027.015) (1.027.015)
AFAC ii) – 3.342.989 – 3.342.989
Saldos em 31/12/2019 1.625.000 3.342.989 (3.201.331) 1.766.658
i)   Diferença ajustada entre Capital Social do balanço de 2018 vs Capital 

Social do Estatuto Social = Valor R$1.485.000,00. 
ii)  Aumento de Capital Social do IPO que ainda não foi formalizado a 

aumento do Capital Social no Estatuto Social – Valor = R$ 1.857.989,00.

Frederico Cristiano Naspolini Viante – Diretor
Fabiano Paixão do Nascimento – Contador CRC 1SP 221.423/O-8

Despesas e Receitas Operacionais 2019 2018
Despesas Comerciais (613.868) (307.352)
Despesas com Pessoal (712.639) (918.525)
Despesas Administrativas (1.539.405) (1.115.424)
Depreciação e Amortização (325.586) (267.208)
Impostos e Taxas (40.631) (40.960)
Outras Receitas 16.184 114.125

(3.215.945) (2.535.346)
Resultado antes das Receitas e Respesas 
Financeiras (823.907) (69.352)

Resultado Financeiro (203.107) (166.709)
Resultado antes dos Impostos (1.027.015) (236.061)
Prejuízo Líquido do Exercício (1.027.015) (236.061)

IDEA Empreendimentos SPE 11 Ltda.
CNPJ/MF 13.392.368/0001-94 – NIRE 35.225.211.377 – Retificação da Ata de Reunião de Sócios

A IDEA Empreendimentos SPE 11 Ltda., informa a retificação da Ata de Reunião de Sócios, publicados nos jornais 
“DOESP e Data Mercantil”, no dia 30/05/2020, devendo ser observadas as seguintes modificações: No Item Convocação/
Presença – Onde se lê: ...Em conjunto, denominados “Sócios”.; Leia-se: ...Em conjunto, denominados “Sócios”, e ainda, 
como sócia ingressante: (h) SETADD Participações Ltda., na Rua Harmonia, 590, parte, CNPJ 08.848.259/0001-07, 
JUCESP/NIRE 35.221.390.579, neste ato por seu representante legal, na forma de seu contrato social, Paulo Wulf Kuli-
kovsky, RG nº 14.192.826-8 SSP/SP e CPF/MF nº 151.563.998-35, (“SETADD”). No Item Deliberações da Ordem do Dia 
Tomadas por Unanimidade – Onde se lê: (i) Da Saída dos Sócios: Rotapar, Sergio, SP5150 e Reiss: (i.1) aprovaram, por 
unanimidade e sem quaisquer restrições, a saída dos sócios Rotapar, Sergio, SP5150 e REISS (em conjunto denominados 
“Sócios Retirantes”) da Sociedade, cancelando mediante reembolso as respectivas quotas parte de cada um, sendo: (a) 
312.178.140 quotas sociais, no valor total de R$3.121.781,40 do sócio retirante Sergio...; Leia-se: (i.1) a admissão da 
nova sócia SETADD, acima qualificada, e a saída de SÉRGIO da Sociedade, com a cessão e transferência da totalidade 
de suas quotas, correspondente a 312.178.140 quotas sociais, no valor total de R$ 3.121.781,40, para SETADD. (i.1.1) 
a saída dos sócios ROTAPAR, SETADD, SP5150 e REISS (em conjunto denominados “Sócios Retirantes”) da Sociedade, 
cancelando mediate reembolso as respectivas quotas parte de cada um, sendo: (a) 312.178.140 quotas sociais, no valor 
total de R$3.121.781,40 do sócio retirante SETADD.... No item (iii) Redução do Capital Social da Sociedade – (iii.2) – Onde 
se lê: ...divisão disposta nos itens (i.1) e (ii.1)...; Leia-se: ...divisão disposta nos itens (i.1.1) e (ii.1).... No item (iii) Redução 
do Capital Social da Sociedade – (iii.2) – (a) – Onde se lê: para o sócio retirante SERGIO:...; Leia-se: para o sócio retirante 
SETADD:.... No item Sócios: – - Onde se lê: ... e Reiss & Castanheira Empreendimentos Imobiliários Ltda.; Leia-se: ... e Reiss 
& Castanheira Empreendimentos Imobiliários Ltda. Sócio ingressante: SETADD Participações Ltda. – Paulo Wulf Kulikovsky.

Cel-Lep Ensino de Idiomas S.A.
CNPJ nº 10.772.420/0001-40 – NIRE 35.300.367.570

Ata de Reunião do Conselho de Administração realizada em 03 de abril de 2020
Data, Horário e Local: 03/04/2020, às 17:00 horas, na sede social da Companhia, Rua Dr. Luiz Migliano, nº 1986, Edifício 
Bonnaire Office, salas 1801 a 1813, São Paulo-SP. Convocação e Presença: Dispensada, face a presença da totalidade dos 
membros do Conselho de Administração. Mesa: Sr. Felipe Franco da Silveira – Presidente; Sr. Rodrigo da Costa Azevedo – 
Secretário. Ordem do Dia: (i) Apreciar a renúncia da Diretora da Companhia, Sra. Lenita Teixeira de Almeida Campos; e (ii) 
Aprovar a eleição de um novo membro para a composição da Diretoria da Companhia. Deliberações: (i) Aceitar a renúncia 
da Sra. Lenita Teixeira de Almeida Campos, RG nº 28.394.455-9 SSP/SP e CPF/MF nº 275.816.378-08, nos termos da 
carta de renúncia datada de 03/04/2020. Ficam ainda registrados os votos de agradecimento à Ex-Diretora, ora renunciante, 
pelos serviços prestados à Companhia, sendo que a Companhia e a Ex-Diretora outorgam, entre si, a mais ampla, plena, rasa, 
geral, irrevogável e irretratável quitação em relação ao período em que foi Diretora da Companhia, para nada mais reclamar 
ou repetir, seja a qualquer tempo, título ou pretexto. (ii) Aprovar a eleição da Sra. Karina Bianca Pasqualini Dias, RG nº 
25.946.090-4 SSP/SP e CPF/MF nº 300.896.688-80, para ocupar o cargo de Diretora da Companhia, com mandato de 2 anos 
a contar de 04/04/2020. A Diretora ora eleita, presente à reunião, declara não estar incurso em nenhum dos crimes previstos 
em lei que a impeça de exercer suas funções, especialmente aqueles previstos no § 1º do Artigo 147, da Lei nº 6.404/76, e fica 
investida em seu cargo mediante assinatura do termo de posse lavrado em livro próprio e arquivado na sede da Companhia. 
Face as deliberações acima, a Diretoria da Companhia passa a ser composta por: Alexandre Velilla Garcia e Karina Bianca 
Pasqualini Dias. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Reunião, sendo lavrada a presente Ata. São 
Paulo, 03/04/2020. Assinaturas: Mesa: Sr. Felipe Franco da Silveira, Presidente; Sr. Rodrigo da Costa Azevedo, Secretário. 
Conselheiros: Felipe Franco da Silveira; Rodrigo da Costa Azevedo; e João Paes de Almeida. Diretora eleita: Karina Bianca 
Pasqualini Dias. JUCESP – Registrado sob o nº 213.576/20-0 em 22/06/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Cel-Lep Ensino de Idiomas S.A.
CNPJ/MF nº 10.772.420/0001-40 – NIRE 35-3.0036757.0

Ata da Assembleia Geral Extraordinária realizada em 15 de janeiro de 2020
Data, Horário e Local: 15/01/2020, às 10 horas, na sede social da Companhia, na Rua Dr. Luiz Migliano, nº 1986, Edifício 
Bonnaire Office, salas 1801 a 1813, São Paulo-SP. Mesa: Os trabalhos foram presididos pelo Sr. Felipe Franco da Silveira 
e secretariados pelo Sr. Marcelo Marinho Cecchetto. Convocação e Presença: dispensada a convocação diante da 
presença da totalidade dos acionistas, representando 100% do capital social, conforme assinaturas constantes do Livro de 
Presença de Acionistas. Ordem do Dia: Deliberar sobre a (i) alteração do endereço de 2 filiais da Companhia; (ii) renúncia 
do Sr. Marcelo Marinho Cecchetto do cargo de Vice-Presidente do Conselho de Administração da Companhia; (iii) renúncia 
do Sr. Rodrigo da Costa Azevedo do cargo de Membro do Conselho de Administração da Companhia sem designação 
específica e, em ato contínuo, da sua eleição para ocupar o cargo de Vice-Presidente do Conselho de Administração 
da Companhia; e (iv) eleição de 1 novo membro para ocupar o cargo de Conselheiro do Conselho de Administração da 
Companhia. Deliberações: instalada a Assembleia, os acionistas presentes, por unanimidade de votos e sem quaisquer 
ressalvas ou restrições, deliberam e aprovam a: (i) alteração do endereço das filiais: a) Cel-Lep Brooklin, registrada sob 
o NIRE 35903628880, CNPJ/MF nº 10.772.420/0013-83, da Rua Bernardino de Campos, nº 164, São Paulo-SP para a 
Rua Bernardino de Campos, nº 202, São Paulo-SP; e b) Cel-Lep Campinas, registrada sob o NIRE 35903628898, CNPJ/
MF nº 10.772.420/0019-79, da Rua Conceição, nº 1070, Centro, Campinas-SP, para a Rua Sérgio Fernandes Borges 
Soares, nº 1000, sala nº 111, Bresco Mall, Campinas-SP, passando a ser denominada Cel-Lep Viracopos. (ii) renúncia 
do Vice-Presidente do Conselho de Administração da Companhia, Sr. Marcelo Marinho Cecchetto, RG nº 20.441.326-4 
Detran/DIC/RJ e CPF nº 109.980.627-58, nos termos da carta de renúncia datada de 14/01/2020. A Companhia e o Ex-
-Conselheiro outorgam, entre si, a mais ampla, plena, rasa, geral, irrevogável e irretratável quitação em relação ao período 
em que foi Vice-Presidente do Conselho de Administração da Companhia, para nada mais reclamar ou repetir, seja a 
qualquer tempo, título ou pretexto. (iii) renúncia do Membro do Conselho de Administração da Companhia sem designação 
específica, Sr. Rodrigo da Costa Azevedo, RG nº 13.221.143-4 DIC/RJ e CPF nº 035.333.357-39, nos termos da carta 
de renúncia datada de 14/01/2020. A Companhia e o Ex-Conselheiro outorgam, entre si, a mais ampla, plena, rasa, geral, 
irrevogável e irretratável quitação em relação ao período em que foi Vice-Presidente do Conselho de Administração da 
Companhia, para nada mais reclamar ou repetir, seja a qualquer tempo, título ou pretexto. Ato contínuo, aprovar a eleição 
do Sr. Rodrigo da Costa Azevedo, acima qualificado, para o cargo de Vice-Presidente do Conselho de Administração 
da Companhia, com mandato de 2 anos a contar da presente data, permitida a reeleição, conforme o Estatuto Social 
da Companhia. (iv) eleição do Sr. João Paes de Almeida, RG nº 36.022.921-9 SSP/SP, e CPF nº 405.752.118-65, para 
ocupar o cargo de Membro do Conselho de Administração sem designação específica, com mandato de 2 anos a contar 
da presente data, permitida a reeleição, conforme o Estatuto Social da Companhia. O Vice-Presidente e o Conselheiro, ora 
eleitos, presentes à assembleia, declaram não estarem incursos em nenhum dos crimes previstos em lei que o impeça de 
exercer suas funções, especialmente aqueles previstos no § 1º do Artigo 147, da Lei nº 6.404/76, e ficam investidos em 
seus cargos mediante assinatura do termo de posse lavrado em livro próprio e arquivado na sede da Companhia. Face às 
deliberações acima, o Conselho de Administração da Companhia passa a ser composto por 03 membros, a saber: (a) Sr. 
Felipe Franco da Silveira (Presidente), (b) Sr. Rodrigo da Costa Azevedo (Vice-Presidente); e (c) Sr. João Paes de 
Almeida. Suspensão dos Trabalhos e Lavratura da Ata: nada mais havendo a ser tratado, oferecida a palavra a quem 
dela quisesse fazer uso, e ninguém se manifestando, foram suspensos os trabalhos pelo tempo necessário à lavratura 
desta ata, em forma de sumário, conforme permitido pelo artigo 130, § 1º, da Lei das S.A. Reaberta a sessão, foi esta ata 
lida, conferida, aprovada e assinada. Certifico que a presente ata é cópia fiel da ata lavrada em livro próprio. Acionistas 
Presentes: Clash Participações S.A. (p. Felipe Franco da Silveira; p. Rodrigo da Costa Azevedo); Alexandre Honore Marie 
Thiollier Neto (p.p. Ralph Sapoznik); Colin Butterfield (p.p. Ralph Sapoznik); Daniel José Cleffi (p.p. Ralph Sapoznik); 
Ralph Sapoznik; Felipe Franco da Silveira; Alexandre Velilla Garcia. São Paulo, 15/01/2020. Mesa: Felipe Franco da 
Silveira – Presidente; Marcelo Marinho Cecchetto – Secretário. Conselheiros eleitos: Rodrigo da Costa Azevedo; João 
Paes de Almeida. JUCESP – Registrado sob o nº 103.960/20-0 em 20/02/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Cel-Lep Ensino de Idiomas S.A.
CNPJ/MF nº 10.772.420/0001-40 – NIRE 35.300.367.570

Ata de RCA realizada em 03 de fevereiro de 2020
Aos 03/02/2020, às 14 hs., na sede, com a totalidade do conselho de Administração. Mesa: Felipe Franco da Silveira – 
Presidente; Rodrigo da Costa Azevedo – Secretário. Deliberações: Os membros do Conselho da Administração presentes 
à reunião, deliberam, por unanimidade de voto dos presentes, sem ressalvas, as reeleições (a) do Alexandre Velilla Garcia, 
CPF nº 192.318.318-44; e (b) da Lenita Teixeira de Almeida Campos, CPF nº 276.816.378-08, ambos para o cargo e 
Diretores da Companhia e com mandato de 2 anos a contar da presente data, devendo permanecer em seus respectivos 
cargos até a posse de seus sucessores. Os Diretores ora reeleitos, presentes à reunião, declararam não estarem incursos 
em nenhum dos crimes previstos em lei que os impeçam de exercerem suas funções, especialmente aqueles revistos 
no § 1º do Artigo 147, da Lei nº 6.404/76, e ficam investidos em seus cargos mediante assinatura dos termos de posse 
lavrado em livro próprio e arquivado na sede da Companhia. Encerramento: Nada mais. São Paulo, 03/02/2020. Jucesp 
nº 73.533/20-8 em 11/02/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

A adoção de op-
ções de econo-
mia verde es-

pecíficas para determinados 
setores produtivos no período 
pós-pandemia pode acrescen-
tar à economia brasileira R$ 
2,8 trilhões, com a geração 
de dois milhões de empregos 
até 2030. A conclusão é apre-
sentada no estudo Uma Nova 
Economia para uma Nova 
Era: Elementos para a Cons-
trução de uma Economia Mais 
Eficiente e Resiliente para o 
Brasil. O estudo é liderado 
pela organização não gover-
namental (ONG) WRI Brasil 
e pela New Climate Economy 
e assinado por pesquisadores 
de seis instituições nacionais.

O professor de Planeja-
mento Energético do Institu-
to Alberto Luiz Coimbra de 
Pós-Graduação e Pesquisa de 
Engenharia da Universida-
de Federal do Rio de Janeiro 
(Coppe/UFRJ), André Luce-
na, disse à Agência Brasil que 
essas opções de economia 
verde têm vários co-benefí-
cios econômicos que não são 
percebidos diretamente, “mas 
que existem”.

Lucena exemplificou que 
medidas para aprimorar o 
transporte público, que me-
lhorem a qualidade do ar nas 
cidades, seja pela substituição 
de combustíveis fósseis por 
outros menos poluentes, sig-
nificam menores gastos com 
a saúde, maior produtivida-
de dos trabalhadores, menos 
tempo gasto em deslocamen-
tos. “Isso tudo tem ganhos 
econômicos”. Através da cria-
ção de diferentes modelos, os 
pesquisadores puderam ava-
liar como custos associados a 
problemas ambientais podem 
gerar ganhos econômicos.

A melhoria do transpor-
te público poderia ser obtida 
também por medidas transi-
tórias, como os carros híbri-
dos, em que não há mudança 
de combustível, mas têm uma 
autonomia bem maior, ou 
seja, uma eficiência energéti-
ca muito maior. “Reduz o con-
sumo de combustíveis e, por-
tanto, a poluição associada”.

Biznews

Economia 
verde pós-
pandemia 
pode somar 
R$ 2,8 tri a 
setores 
produtivos
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Publicidade Legal
Transbrasiliana Concessionária de Rodovia S.A. 

CNPJ/MF nº 09.074.183/0001-64 – NIRE 35.300.346.238 
Ata de Reunião do Conselho de Administração realizada em 14 de maio de 2020

1. Data, Local e Hora: Aos 14/05/2020, às 14:00 horas, por videoconferência, em razão do Decreto nº 69.420/2020 
do Estado de São Paulo que restringe atividades empresariais presenciais como medida de contenção da Covid-19. 2. 
Convocação e Presença: Dispensada a convocação, tendo em vista a presença de todos os membros do Conselho de 
Administração da Companhia. 3. Mesa: Sr. Carlo Alberto Bottarelli – Presidente; Sr. José Garcia Neto – Secretário. 4. 
Ordem do Dia: Deliberar sobre: (i) A celebração do Sexto Aditamento ao Contrato de Financiamento Mediante Abertura 
de Crédito nº 10.2.0342.1, firmado entre a Companhia e o Banco Nacional de Desenvolvimento Social (“BNDES”), cuja 
alteração consiste, em virtude da Pandemia de do coronavírus SARS CoV-2 (“Covid-19”), em suspender o pagamento 
das parcelas de principal e dos juros remuneratórios de todos os Subcréditos do citado Contrato por 6 meses, no período 
compreendido entre 15/05/2020 e 15/10/2020, inclusive, sem alteração do termo final do prazo de amortização e sem 
alteração da taxa de juros, observados os limites de carência de juros e principal estabelecidos em legislação específica. 
O montante que deixar de ser pago durante o período de suspensão relativamente às parcelas do principal e dos juros 
remuneratórios, será capitalizado a cada evento financeiro de vencimento abarcado pela suspensão temporária de 
pagamentos, incorporando-se ao saldo devedor dos respectivos Subcréditos, e será exigível nos termos da Cláusula 
Amortização do Contrato, cujas prestações serão recalculadas nos termos do Contrato (doc. anexo). Durante o período 
de suspensão temporária de pagamentos, ressalvado o disposto na Cláusula Sétima do Contrato (Condição Resolutiva), a 
Companhia não será considerada inadimplente financeiramente perante o BNDES em relação à ausência de pagamento 
dos valores, não sendo devidos os encargos moratórios. (ii) Autorização para que a Diretoria da Companhia pratique todos 
os atos necessários à implementação das deliberações acima, incluindo a assinatura de instrumentos específico. 5. Deli-
berações: Instalada a Reunião, após a análise e discussão da matéria objeto da ordem do dia, os membros do Conselho 
de Administração da Companhia deliberaram, por unanimidade de votos: 5.1. Aprovar a celebração do Sexto Aditamento 
ao Contrato de Financiamento Mediante Abertura de Crédito nº 10.2.0342.1 para suspensão do pagamento das parcelas 
de principal e dos juros remuneratórios de todos os Subcréditos do citado Contrato por 6 meses, no período compreendido 
entre 15/05/2020 e 15/10/2020, inclusive, sem alteração do termo final do prazo de amortização e sem alteração da taxa 
de juros, observados os limites de carência de juros e principal estabelecidos em legislação específica; 5.2. Autorizar 
que a Diretoria da Companhia pratique todas as providências necessárias para a implementação das deliberações acima, 
incluindo a assinatura de instrumentos específicos, bem como ratificar todos os atos praticados pela Diretoria da Companhia 
em razão das deliberações aprovadas nos itens acimas. 6. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
a Reunião, sendo lavrada a presente Ata. Lins, 14/05/2020. Assinaturas: Mesa: Sr. Carlo Alberto Bottarelli – Presidente; 
José Garcia Neto – Secretário. Conselheiros: (i) Carlo Alberto Bottarelli; (ii) João Villar Garcia; (iii) Roberto Solheid da Costa 
de Carvalho. JUCESP – Registrado sob o nº 323.702/20-0 em 24/08/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Aeroportos Brasil – Viracopos S.A. – Em Recuperação Judicial
CNPJ/MF nº 14.522.178/0001-07 – NIRE 35.300.413.962

Ata de Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária realizada em 31 de março de 2020
Data, Horário e Local: aos 31/03/2020, às 10h00, na sede social da Companhia, na Rodovia Santos Dumont, Km 66, s/n, 
Prédio Administrativo, Campinas-SP. Presença: Presentes os Acionistas que representam a totalidade do capital social da 
Companhia. Mesa: Carlo Alberto Botarelli – Presidente; Paula Paulozzi Villar – Secretária. Ordem do Dia: AGO: (i) Tomar a 
conta dos administradores, examinar, discutir e votar as demonstrações financeiras da Companhia referente ao exercício social 
findo em 31/12/2019; (ii) Deliberar sobre a destinação de lucro líquido; (iii) Eleger os membros titulares do Conselho de Admi-
nistração da Companhia, com mandato unificado até abril de 2022; (iv) Eleger os membros titulares e suplentes do Conselho 
Fiscal da Companhia, com mandato até abril de 2021; AGE: (i) Remuneração global dos administradores da Companhia para 
o exercício de 2020 e individualização das remunerações dos Conselhos das Companhia. A individualização da remuneração 
dos membros da Diretoria deverá ser realizada em Reunião do Conselho de Administração a ser realizada em data posterior 
a esse conclave.  Deliberações: Instalada a Assembleia, após a leitura do edital de convocação desta assembleia (“Edital de 
Convocação”), pelo Presidente nomeado, a totalidade dos acionistas da Companhia, inicialmente, decidiu (i) aprovar a lavratura 
da presente ata na forma de sumário, como faculta o Artigo 130, § 1º, da Lei nº 6.404/1976 (“LSA”). Após a discussão das 
matérias constantes da ordem do dia, os acionistas, por unanimidade de votos e sem quaisquer restrições resolveram: Em 
AGO: (i) Aprovar as contas dos administradores e as demonstrações financeiras da Companhia referente ao exercício social 
findo em 31/12/2019, nos termos do deliberado em RCA da Companhia em 27/04/2020, conforme relatório emitido pela 
Consultoria Independente em anexo, dispensada a publicação, nos termos do artigo 294, II da Lei 6.404/76; (ii) Não distribuir 
dividendos, posto que a Companhia não apresentou lucro; (iii) Eleger os membros do Conselho de Administração da Companhia, 
com mandato unificado até a abril de 2022, conforme abaixo: Carlo Alberto Bottarelli, RNE nº W01334-P-SE/DPMAF/DPF e 
CPF/MF nº 185.211.779-68; Sr. João Villar Garcia, RG nº 5.030.478-1 SSP-SP e CPF nº 796.994.728-04; Luciano Barbosa 
Theodoro, RG nº 24.388.458-8, CPF/MF nº 072.513.118-79; Pedro Henrique Torres Bianchi, RG nº 43.462.363-5 SSP-SP, 
CPF nº 223.991.038-07, OAB nº 259740, Rodrigo Otávio Moreira da Cruz, CPF nº 718.497.421-20, RG 28.432.655-0 SSP-SP; 
Eduardo Roberto Stuckert Neto, RG nº 1.495.216 SSP-DF, CPF nº 818.548.891.68. (iv) Eleger os membros dos Conselhos Fiscal 
da Companhia, com mandato até abril de 2021, conforme abaixo: Nerylson Lima da Silva, RG nº 3.249.051 SSP/DF, CPF/MF nº 
821.475.664-20; e Railton Edson dos Santos, RG nº 14398524 SSP/SP, CPF/MF nº 026.061.888-88, como membros titular e 
suplente do Conselho Fiscal da Companhia, respectivamente. Antonio Carlos Bonini Santos Pinto, RG nº 7.615.443-9 SSP/SP; 
CPF/MF nº 026.230.088-50, e Mauricio Lotti de Domenico, RG nº 13.612.340 SSP-SP; e CPF/MF nº 157.588.158-61, como 
membros titular e suplente do Conselho Fiscal da Companhia, respectivamente. Bruno Shigueyoshi Oshiro, RG nº 17.589.821; 
e CPF/MF nº 074.475.088-10; e Evandro Ferreira de Oliveira, CPF nº 307.569.568-89 , como membros titular e suplente do 
Conselho Fiscal da Companhia, respectivamente. 1. Os membros do Conselho de Administração, ora eleitos, tomam posse 
dos seus respectivos cargos nesta data para o cumprimento do mandato unificado que encerrar-se-á em abril de 2022; e 
os membros do Conselho Fiscal, ora eleitos, tomam posse dos seus respectivos cargos nesta data para cumprimento do 
mandato até abril de 2021, mediante assinatura dos respectivos termos de posse com declaração de desimpedimento, lavrados 
em livro próprio e que seguem arquivados na sede da Companhia, e declaram, sob as penas da Lei, não estarem incursos 
em nenhum dos crimes previstos em Lei especial, que os impeçam de exercer atividades mercantis. 1.1. Em função das 
deliberações acima: (a) o Conselho de Administração da Companhia, com mandato unificado até abril de 2022, passa a ter a 
seguinte composição: i. Carlo Alberto Bottarelli (Presidente do Conselho); ii. João Villar Garcia; ii. Luciano Barbosa Theodoro; 
iii. Pedro Henrique Torres Bianchi; iii. Rodrigo Otávio Moreira da Cruz; e v. Eduardo Roberto Stuckert Neto (b) o Conselho 
Fiscal da Companhia, com mandato até a abril de 2.021, passa a ter a seguinte composição: i. Antonio Carlos Bonini Santos 
Pinto como membro titular e Mauricio Lotti de Domenico como suplente; iii. Bruno Shigueyoshi Oshiro como membro titular 
e Evandro Ferreira de Oliveira como suplente; iv. Nerylson Lima da Silva como membro titular e Railton Edson dos Santos 
como suplente. Em AGE: (i) Aprovar a Remuneração Global Proposta, bem como as individualizações para o Conselho de 
Administração e Conselho Fiscal. Encerramento: Nada mais havendo a ser tratado, o Sr. Presidente deu por encerrada a 
AGO, da qual se lavrou a presente ata que, lida e achada conforme, foi por todos assinada. A publicação da ata será feita 
com a omissão das assinaturas dos Acionistas. Campinas, 31/03/2020. Assinatura: Secretária: Paula Paulozzi Villar – OAB/
SP 201.610. JUCESP nº 322.460/20-7 em 21/08/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Aeroportos Brasil – Viracopos S.A. “em Recuperação Judicial”
CNPJ/MF nº 14.522.178/0001-07 – NIRE 35.300.413.962

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 06/05/2020
1. Data, Horário e Local: Aos 06/05/2020, às 10h30, na sede social da “Companhia”, na Rodovia Santos Dumont, Km 66, 
s/n, Prédio Administrativo, Campinas-SP. 2. Presença: Presentes os Acionistas que representam a totalidade do capital 
social da Companhia. 3. Mesa: Sr. João Villar Garcia – Presidente; Paula Paulozzi Villar – Secretária. 4. Ordem do Dia: 
Ratificar a eleição do Sr. Luiz Fernando Wolff de Carvalho, RG nº 877.564 e CPF/MF nº 274.536.269-00, para o cargo 
de Conselheiro de Administração da Companhia. 5. Deliberações: A totalidade dos acionistas da Companhia, inicialmente, 
decidiu aprovar a eleição constante da ordem do dia. Desta forma, o Conselho de Administração da Companhia, fica composto 
da forma a seguir, sendo que os conselheiros eleitos possuem mandato unificado até abril de 2022. João Villar Garcia – 
Presidente; Luiz Fernando Wolff de Carvalho; Luciano Barbosa Theodoro; Pedro Henrique Torres Bianchi; Rodrigo Otávio 
Moreira da Cruz; Eduardo Roberto Stuckert Neto. 5.1. O membro do Conselho de Administração, ora eleito, toma posse do 
seu respectivo cargo nesta data para o cumprimento do mandato unificado que encerrar-se-á em abril de 2.022 mediante 
assinatura do respectivo termo de posse com declaração de desimpedimento, lavrados em livro próprio e que seguem 
arquivados na sede da Companhia, e declara, sob as penas da Lei, não estar incurso em nenhum dos crimes previstos em 
Lei especial, que o impeça de exercer atividades mercantis. 6. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
a Assembleia, sendo lavrada a presente Ata. Campinas, 06/05/2020. Assinatura: Secretária: Paula Paulozzi Villar – OAB/
SP 201.610. JUCESP – Registrado sob o nº 322.463/20-8 em 21/08/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Aeroportos Brasil Viracopos S.A. Em Recuperação Judicial
CNPJ/MF nº 14.522.178/0001-07 – NIRE 35.300.413.962 – Carta de Renúncia

Eu, Carlo Alberto Bottarelli, RNE W031334-P e CPF nº 185.211.779-68, sirvo da presente para renunciar, nesta data, ao 
cargo de membro efetivo do Conselho de Administração desta Companhia. A empresa deve implementar os procedimentos 
societários necessários para formalizar a aceitação desta renúncia junto aos órgãos públicos e privados pertinentes, tudo 
sob pena de responsabilidade em caso de demora ou omissão. Aproveito para agradecer a confiança a mim depositada 
pelos Acionistas e a Administração. São Paulo, 13/04/2020. JUCESP – Registro nº 322.459/20-5 em 21/08/2020. Gisela 
Simiema Ceschin, Secretária Geral.

Aeroportos Brasil Viracopos S.A. Em Recuperação Judicial
CNPJ/MF nº 14.522.178/0001-07 – NIRE 35.300.413.962

Carta de Renúncia
Eu, Ricardo Sampaio da Silva Fonseca, portador do RG nº 079.424.13.95 SSP-BA e do CPF/MF nº 815.984.325-91, venho 
comunicar minha renúncia ao cargo que ocupo no Conselho de Administração desta Companhia. Nestes termos, solicito 
a adoção das formalidades necessárias ao registro da renúncia perante a JUCESP. Brasília-DF, 05/03/2020. Assinatura: 
Ricardo Sampaio da Silva Fonseca. JUCESP – Certifico o registro sob o nº 322.461/20-0 em 21/08/2020. Gisela Simiema 
Ceschin – Secretária Geral.

Aeroportos Brasil Viracopos S.A.  – Em Recuperação Judicial
CNPJ/MF nº 14.522.178/0001-07 – NIRE 35.300.413.962

Ata de Reunião do Conselho de Administração realizada em 22 de abril de 2020
Data, Hora e Local: 22/04/2020, às 10h00, via conferência telefônica. Convocação e Presença: Dispensada, face a presença 
da totalidade dos membros do Conselho de Administração. Mesa: João Villar Garcia – Presidente; e Paula Paulozzi Villar – 
Secretária. Ordem do Dia: (i) Eleger a diretoria da Companhia. Deliberações: Por unanimidade, os conselheiros decidiram 
reeleger os Diretores da Companhia, para mandato unificado até a AGO de 2022, conforme a seguir: Gustavo Müssnich, RG nº 
100.413.981-1 SSP-RS, CPF/MF nº 439.250.650-91, para o cargo de Diretor Presidente; Guilherme Guidolin de Campos, RG 
nº 28.334.575-5, CPF/MF nº 222.000.578-06, para o cargo de Diretor Administrativo e Financeiro; Marcelo Oliveira Mota, RG 
nº 1.192.868-90 SSP/BA, CPF/MF nº 279.165.705-30, para o cargo de Diretor de Operações. Os Diretores ora eleitos, tomam 
posse dos seus respectivos cargos nesta data para o cumprimento do mandato unificado que encerrar-se-á em abril de 2022; 
mediante assinatura dos respectivos termos de posse com declaração de desimpedimento, lavrados em livro próprio e que 
seguem arquivados na sede da Companhia, e declaram sob as penas da Lei, não estarem incursos em nenhum dos crimes 
previstos em Lei especial, que os impeçam de exercer atividades mercantis. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a Reunião, sendo lavrada a presente Ata. Campinas, 22/04/2020. Mesa: João Villar Garcia – Presidente; e Paula Paulo-
zzi Villar – Secretária. JUCESP – Registrado sob o nº 322.462/20-4 em 21/08/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Empresa de Ônibus Pássaro Marron S.A.
CNPJ/MF nº 61.563.557/0001-25 – NIRE 35.300.037.057

Ata da Assembleia Geral Ordinária realizada em 05 de maio de 2020
Data, Hora e Local: Realizada aos 05/05/2020, às 11h00, na sede da Companhia, na Rua Joaquim Mendes, nº 207 
– Estabelecimento 01, São Paulo-SP. 1. Convocação: Dispensada nos termos do artigo 124, § 4º, da Lei nº 6.404/76. 
2. Presenças: Presentes acionistas representando a totalidade do capital social da Companhia. 3. Mesa: Presidente: Paulo 
Sérgio Bongiovanni; Secretário: Celso Alda. 4. Ordem do Dia: Deliberar sobre: (a) prestação de contas dos administradores, 
exame, discussão e votação do Relatório da Administração, do Balanço Patrimonial e das Demonstrações Contábeis e 
Financeiras relativas ao exercício encerrado em 31.12.2019; (b) aprovação da proposta para a destinação do Resultado 
do Exercício de 2019; (c) Outros assuntos de interesse social. 5. Deliberações: Iniciados os trabalhos, foram colocados 
para discussão e votação os itens da Ordem do Dia, conforme segue: (a) Aprovado por unanimidade dos acionistas, o 
Relatório da Administração, o Balanço Patrimonial e as Demonstrações Contábeis e Financeiras referentes ao exercício 
social encerrado em 31/12/2019, apresentando os seguintes saldos em sua composição:

Balanço Patrimonial encerrado em 31/12/2019 (Em reais)

ATIVO
Ativo circulante 11.395.469,25
Ativo não circulante 352.738.821,13
Realizável a longo prazo 37.519.347,62
Imobilizado 119.808.600,65
Direito de uso 20.899.915,41
Intangível 174.510.957,45
Total do ativo 364.134.290,38
PASSIVO E PATRIMÔNIO LÍQUIDO
Passivo circulante 57.229.536,87
Passivo não circulante 90.150.368,64
Patrimônio líquido 216.754.384,87
Capital social 107.643.000,00
Reserva de capital 66.661.330,00
Reserva legal 2.394.663,88
Reserva de lucros 39.074.128,79
Ajuste de avaliação patrimonial 981.262,20
Total do passivo e patrimônio líquido 364.134.290,38

Demonstração do Resultado para o exercício findo em 31/12/2019 (Em reais)

Receita operacional líquida 166.871.526,56
Custos operacionais (122.443.471,81)
Lucro bruto 44.428.054,75
Despesas operacionais líquidas (21.653.740,05)
Resultado financeiro líquido (7.705.120,00)
Resultado antes de provisões tributarias 15.069.194,70
Imposto de renda e contribuição social diferidos (6.602.525,44)
Lucro líquido do exercício 8.466.669,26
(b) Os acionistas aprovaram, por unanimidade, a destinação do Resultado do Exercício de 2019 no montante de 
R$ 8.466.669,26, que se dará da seguinte forma: constituição da Reserva Legal de 5%, no valor de R$ 423.333,46, ficando 
o saldo à disposição da Assembleia no valor de R$$ 8.043.335,80 à conta de Reserva de Lucros para futuras destinações. 
(c) Outros assuntos de interesse social: Nada houve a tratar. 6. Encerramento: Nada mais tendo sido tratado, foi autorizada a 
lavratura da presente ata, que após lida e aprovada, foi assinada por todos. Paulo Sérgio Bongiovanni – Presidente e Celso 
Alda – Secretário. Acionistas: Max Empreendimentos e Participações Ltda. – Paulo Sérgio Bongiovanni e Ocimar Miguel 
Di Colla; Comporte Participações S.A. – Paulo Sérgio Coelho e Maria Zélia Rodrigues de Souza França. Diretores Gerais: 
Paulo Sérgio Bongiovanni, Rodrigo Constantino Bongiovanni, Ricardo Constantino e Joaquim Constantino Neto. A presente ata 
é cópia fiel do original lavrado em livro próprio. São Paulo-SP, 05/05/2020. Paulo Sérgio Bongiovanni – Presidente; Celso 
Alda – Secretário. JUCESP – Registrado sob o nº 300.535/20-0 em 07/08/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Racional Participações S.A.
CNPJ/MF nº 13.637.599/0001-10 – NIRE 35.300.501.446

Ata de Assembleia Geral Ordinária realizada em 22 de maio de 2020
Data, Hora e Local: Aos 22/05/2020, às 15h00, na sede social da Companhia. Mesa: Newton Simões Filho, Presidente; André 
Racy Simões, Secretário. Convocação e Presença: Dispensada, face a presença de acionistas representando a totalidade 
do capital social. Deliberações da Ordem do Dia, aprovadas por unanimidade de votos: (i) Os acionistas, sem ressalvas 
ou oposições, aprovaram integralmente o relatório das contas da Diretoria, bem como as demonstrações financeiras da 
Companhia, em especial, o Balanço Patrimonial e as Demonstrações de Resultados do Exercício, referentes ao exercício 
encerrado em 31/12/2019; e (ii) Os acionistas aprovaram, sem ressalvas ou oposições, a absorção do prejuízo líquido do 
exercício encerrado em 31/12/2019 no valor de R$ 5.245.799,42 pela utilização do saldo de Reservas de Lucros, de acordo 
com o disposto no artigo 189 da Lei nº 6.404/76. O saldo da Reserva de Lucros após a absorção do prejuízo líquido do 
exercício passará a ser de R$ 48.826.896,72; e (iii) Os acionistas autorizaram a Diretoria da Companhia a praticar todos 
e quaisquer atos e assinar todos e quaisquer documentos necessários para implementar as deliberações aprovadas na 
presente assembleia. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Assembleia, sendo lavrada a presente 
Ata. Assinaturas: Mesa: Newton Simões Filho – Presidente; André Racy Simões – Secretário. JUCESP – Registrado sob 
o nº 304.637/20-8 em 13/08/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

OR Empreendimentos Imobiliários e Participações S.A.
CNPJ/ME nº 10.917.143/0001-16

Balanço Patrimonial encerrado em 31 de dezembro de 2019 e 2018 – Retificação
Na publicação das Demonstrações Financeiras encerradas em 31/12/2019 e 2018, inseridas neste jornal na edição de 
20 de junho de 2020, por um equívoco, a razão social da Companhia, no título da publicação, constou de forma incorreta, 
portanto, onde se lê: “OR Realizações Imobiliárias e Participações S.A. e suas Controladas”. Deve ser considerado como 
correto: “OR Empreendimentos Imobiliários e Participações S.A.”.

Permanecem inalterados os demais termos da citada publicação.

Almo – Empreendimentos e Participações S.A.
CNPJ/MF nº 15.762.295/0001-00 – NIRE 35.300.438.621

Ata de Assembleia Geral Ordinária
Data, hora e local: 29/06/2020, às 11h00, na sede da Companhia,  na Rua Adolfo Bastos, nº 284, conjunto 14, Santo 
André-SP. Quórum de Instalação: presentes os acionistas detentores da totalidade das ações representativas do capital 
social, conforme assinaturas apostas no Livro de Presença de Acionistas. Edital de Convocação com Aviso aos Acionistas: 
dispensada a convocação pela imprensa, na forma do artigo 124, § 4º da Lei 6.404/76. Mesa: Monica Silva de Angelo 
Ramos, Presidente e Amanda Silva Jankowski, Secretária. Ordem do dia: a) Exame, discussão e votação do relatório da 
administração, balanço patrimonial e demonstrações financeiras referentes ao exercício findo em 31/12/2019; b) Outros 
assuntos de interesse da Sociedade. Deliberações: colocada em votação a matéria constante do item a da ordem do dia, 
foram aprovados, sem restrições, o relatório da diretoria, as demonstrações financeiras e o balanço patrimonial referente 
ao exercício findo em 31/12/2019, publicado no “DOE-SP” e no “Data Mercantil” na edição de 27/05/2020. Passando ao 
item b da ordem do dia, foi dispensada a instalação do Conselho Fiscal conforme faculta o artigo 161 da Lei 6.404/76. 
Observações Finais: 1) Quórum das deliberações: aprovado por unanimidade de votos dos Acionistas presentes; 2) Ficam 
arquivados na sede da sociedade os documentos citados; 3) Encerramento: Esgotada a ordem do dia e nada mais havendo 
a tratar, a Sra. Presidente declara encerrada a sessão, da qual lavrou-se a presente certidão, a qual foi lida e achada 
conforme por todos os presentes. Acionistas Presentes: Alexandre Silva de Angelo e Monica Silva de Angelo Ramos. 
Monica Silva de Angelo Ramos – Presidente da Assembleia; Amanda Silva Jankowski – Secretária. JUCESP – Registrado 
sob o nº 305.378/20-0 em 14/08/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

DÓLAR

compra/venda
Câmbio livre BC - 
R$ 5,5674 / R$ 5,5680 **
Câmbio livre mercado - 
R$ 5,615 / R$ 5,617 *
Turismo - R$ 5,190 / 
R$ 5,730

(*) cotação média do
 mercado
(**) cotação do Banco 
Central

Variação do câmbio livre 
mercado
no dia: 1,590%

OURO BM&F
R$ 348,81

BOLSAS
Bovespa (Ibovespa)
Variação: -1,46%
Pontos: 100.627
Volume financeiro: 
R$ 29,699 bilhões
Maiores altas: Intermedica 
ON (3,24%), Magazine 
Luiza (2,44%), Marfrig ON 
(1,35%)
Maiores baixas: Eletrobras 
ON (-4,71%), Embraer 
ON (-4,57%), Cemig PN 
(-4,24%)

S&P 500 (Nova York): 
1,02%
Dow Jones (Nova York): 
0,30%%
Nasdaq (Nova York): 1,73%
CAC 40 (Paris): 0,80%
Dax 30 (Frankfurt): 0,98%
Financial 100 (Londres): 
0,14%
Nikkei 225 (Tóquio): 
-0,03%
Hang Seng (Hong Kong): 
0,02%
Shanghai Composite 
(Xangai): -1,30%
CSI 300 (Xangai e 
Shenzhen): -1,17%
Merval (Buenos Aires): 
-1,61%
IPC (México): -1,30%

ÍNDICES DE INFLAÇÃO
IPCA/IBGE

Julho 2019: 0,19%
Agosto 2019: 0,11%
Setembro 2019: -0,04%
Outubro 2019: 0,10%
Novembro 2019: 0,51%
Dezembro 2019: 1,15%
Janeiro 2020: 0,21%
Fevereiro 2020: 0,25%
Marco 2020: 0,07%
Abril 2020: -0,31%
Maio 2020: -0,38%
Junho 2020: 0,26%
Julho 2020: 0,36%

www.datamercantil.com.br

Cotação das moedas
Coroa (Suécia) - 0,6371
Dólar (EUA) - 5,568
Franco (Suíça) - 6,1288
Iene (Japão) - 0,05247
Libra (Inglaterra) - 7,3425
Peso (Argentina) - 0,0754
Peso (Chile) - 0,00708
Peso (México) - 0,2537
Peso (Uruguai) - 0,1302
Yuan (China) - 0,8087
Rublo (Rússia) - 0,07362
Euro (Unidade Monetária Europeia) - 6,5786
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Negócios

As vendas pela in-
ternet de frutas, 
legumes e ver-

duras passaram anos tendo 
uma relevância pequena para 
supermercados e consumido-
res – até agora. A pandemia 
do novo coronavírus acelerou 
essa tendência e varejistas 
de diversos segmentos de-
cidiram entrar nesse merca-
do. O Grupo Pão de Açúcar, 
que vende pela internet há 
25 anos, precisou acelerar os 
investimentos na área para 
manter a liderança.

No grupo, o comércio 
alimentar cresceu 272% no 
segundo trimestre em relação 
ao mesmo período do trimes-
tre anterior. Cerca de 90% das 
compras são entregues em 
menos de 24 horas e o grupo 
entrega em média 700.000 
itens por dia.

As vendas pela internet 

já correspondem a 15% das 
receitas da bandeira Pão de 
Açúcar – o grupo ainda con-
trola as marcas Extra e As-
saí. O Cheftime, marca de 
gastronomia que entrega de 
kits para o preparo de ali-
mentos a refeições prontas, 
cresceu 867% no trimestre, 
com maior presença em lojas 
– o negócio passou a entregar 
pratos prontos em abril, com-
petindo com iFood e Rappi.

Parte dessa logística é 
feita através da startup James 
Delivery, adquirida em 2018. 
O James Delivery, que pas-
sou a estar presente em cada 
vez mais cidades, viu o volu-
me de vendas crescer mais de 
1.200%, com alta no número 
de pedidos e no ticket médio.

Rodrigo Pimentel, dire-
tor do comércio eletrônico da 
companhia, acredita que par-
te desse crescimento vem da 

resposta rápida logo no início 
da quarentena. No mesmo 
dia em que o Grupo recebeu 
as primeiras notícias de que 
a quarentena poderia ocor-
rer, na segunda quinzena de 
maio, decidiram reforçar sua 
divisão de comércio eletrôni-
co. Ele afirma que em um dia 
aprovou a contratação de mil 
novos colaboradores. A frota 
de entrega passou de 250 veí-
culos para mil.

Desde então, o grupo au-
mentou o investimento em 
logística e transporte. De 120 
lojas que faziam entregas dire-
tamente para o comércio ele-
trônico, hoje são 200. A em-
presa também passou de dois 
centros de distribuição, volta-
dos para entregas de compras 
maiores, para um total de 
cinco e planeja abrir outros 
três CDs até o final do ano.

Exame

Grupo Pão de Açúcar avança 
na corrida do supermercado digital

O Banco Cen-
tral comuni-
cou no final da 

segunda-feira que aprovou 
sem restrições a parceria da 
subsidiária BB –Bancode 
Investimento com o suíço 
UBS para atuação em ati-
vidades de banco de inves-
timentos e de corretora de 
títulos e valores mobiliários 
no segmento institucional.

A parceria foi anunciada 
em setembro.

Além disso, o BC apro-
vou as participações diretas e 
indiretas do BB e do BB-BI 

no capital social das empresas 
UBS Brasil Serviços de As-
sessoria Financeira S.A., UBS 
BrasilBancode Investimento 
S.A., UBS Brasil Corretora 
de Câmbio, Títulos e Valores 
Mobiliários S.A., UBS Bra-
sil Holding Financeira S.A. 
e UBS Trading (Argentina), 
no percentual de até 49,99%.

“A concretização da par-
ceria está condicionada ao 
atendimento de condições 
contratuais precedentes ao fe-
chamento”, acrescentou o BB 
em comunicado ao mercado.

Exame

BC aprova parceria entre 
Banco do Brasil e UBS 
para banco de 
investimento

O executivo ho-
landês Robbert 
van Trooijen 

acompanhou de perto o início 
do contágio do novo coro-
navírus na China. Até junho 
deste ano, ele foi o principal 
nome à frente da maior mul-
tinacional de transporte na-
val do mundo, a Maersk, na 
região Ásia-Pacífico. Agora, 
van Trooijen assume o posto 
de diretor administrativo re-
gional para América Latina e 
Caribe. Em sua primeira en-
trevista concedida à imprensa 
brasileira nesta nova etapa da 
carreira, ele analisa os resul-
tados recentes da balança co-
mercial do país, e indica ex-
portações estimuladas pelos 
agronegócios, ao mesmo tem-
po que o nível baixo de im-
portações sinaliza um Natal 
fraco. “O Brasil está se apro-
veitando muito do dólar forte, 

o que deixa os produtos mais 
competitivos no exterior”, 
afirma. No segundo trimes-
tre deste ano, as exportações 
do país para a Ásia e a África 
aumentaram 29% e 26%, res-
pectivamente, em relação ao 
mesmo período de 2019. Em 
contrapartida, outros merca-
dos importantes como Orien-
te Médio e Europa registra-
ram quedas expressivas no 
volume importado do Brasil.

O agronegócio segue 
como a principal fonte de 
receita do país no comércio 
exterior. A alta demanda de 
alimentos vista no continente 
asiático tem mantido o mer-
cado brasileiro aquecido. No 
segundo trimestre, as expor-
tações de cargas secas – que 
não são perecíveis ou não ne-
cessitam de refrigeração em 
seu transporte – que mais su-
biram foram de açúcar (87%), 

alimentos e bebidas (32%), 
papel e celulose (13%) e ma-
deira (13%). Dentre as cargas 
refrigeradas, por sua vez, os 
principais avanços frente ao 
ano passado foram de peixes 
(60%), carne suína (57%), 
produtos químicos (38%) e 
carne bovina (26%). Os da-
dos são do sistema Dataliner. 
“Obviamente, as exportações 
sofreram no começo do ano, 
por conta da Covid-19, mas 
hoje elas estão fortíssimas. 
Estamos com falta de espaços 
nos navios para acomodar to-
dos os itens que serão despa-
chados”, diz van Trooijen. “O 
problema da América Latina 
hoje é a importação, porque 
a crise sanitária se tornou 
também uma crise de consu-
mo, com famílias deixando 
de frequentar restaurantes e 
consumir produtos de luxo.”

Veja

Nível de importações 
indica Natal fraco
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